

天草市立有明小学校  
校長 森下 和代

## 運動会反省へのお礼と結果について

運動会へのご協力、誠にありがとうございました。

本年度の運動会の反省を下に載せております。貴重なご意見をありがとうございました。

つきましては、下記の通りお知らせしますとともに、来年度の運動会についての参考にしたいと存じます。

なお、主なご意見を集約して掲載していますので、ご了承ください。ご協力ありがとうございました。

### <ご感想>

- コロナ禍での運動会でしたが、リストバンドや検温等、万全な対策の中で無事に迎えられたことをうれしく思います。とても感動しました。素晴らしい運動会ありがとうございました。大変な中でも開催していただいたことに感謝しています。(19人)
- リスクレベル5の状況で運動会が開催していただけのか心配していましたが、感染対策の上、実施していただきありがとうございました。競技数も程よく、子供たちが頑張る姿を見ることができましたのでよかったです。お弁当も楽しみにしていました。子供たちが頑張る姿や喜ぶ姿は親の励みにもなります。運動会の準備からご指導ありがとうございました。来年度が楽しみです。
- 短い練習期間の中、みんなよく頑張っていたと思います。応援団は、小学生にしてはレベルが高いと感心しました。演舞もとてもきれいで、すごく練習したんだろうと思います。応援合戦も団長の声がかかれているのを聞いて、一生懸命さが伝わりました。(2人)
- かけっここの時、赤団の子の時は赤団の人が、白団の時は白団の人が応援している姿がとてもよかったです。
- 初めてだったのですが、とてもよかったです。事前に、走る順番や踊る場所のお知らせがあったので、あわてることなく安心して見ることができました。ありがとうございました。
- 何もかもよく考えられていて、スムーズで本当に良い運動会でした。応援ゾーンは、とてもよいアイデアですね。前に出て応援することができました。短い練習期間でここまで頑張れた子供たちもすごかったです。先生方に感謝申し上げます。(8人)
- 応援ゾーンと待機ゾーンを分けてくださったことで、応援するときにとても近くで見られて、リレーや徒走のゴールをしっかりと見ることができました。ゾーン分けは今後もやってほしいです。
- 子ども達の頑張っている姿がすごく嬉しかったです。短い練習期間でしたがよかったです。ご指導ありがとうございました。(9人)
- 子ども達の競技を中心に存分に楽しめました。短い期間での練習でしたが、全学年出せる力を精一杯発揮していたと思います。(5人)
- 普段では見れない子供の成長を見ることができ、よい運動会でした。感動しました。(4人)
- 半日でしたが、一人一人頑張っている姿に成長を感じました。凝縮された中身の濃い運動会でとてもよかったです。それぞれの学年に合った内容で見ごたえがありました。とてもいい運動会でした。(10人)
- 高学年を筆頭に、楽しくもありかっこいい応援団はとっても魅力的でした。校長先生の実況アナウンスやダンスと一緒に先生たちも踊っている姿が印象的でした。
- こんな時だからこそ、種目数が限られていきましたが、その分、先生方の子供たちへの指導が行き渡っていてすばらしかったです。
- 小学校最後の運動会として、とても感動しました。また、下級生のお世話を優しくリードできていた、子供の成長をしっかり感じることができました。
- 親子で一緒に競技ができ、思い出に残る運動会になりました。親と子供、両方楽しめました。

(2人)

- みんな一生懸命でとてもよかったです。有明伝統のソーラン節を見たかったです。
- 感染症対策のため、2人までで、大きめのテントや敷物もありませんでしたが、そのおかげと  
いうと変ですが、全プログラムゆっくり見ることができました。一番前でずっとビデオを構え  
ている人やテントや敷物を広げてずっとゆっくり座っておられるところがないだけで、みんな  
を見ることができてよかったです。アナウンスの児童もとっても上手でした。
- 去年の受付より今年の方が、場所も検温もスムーズでした。
- 前日準備の保護者の応援が少なかったですが、来年はみんなで声かけ合っていくようにします。  
(文書で依頼された方が、多くの保護者が集まってくれると思います。)
- <ご意見>
- 6年生の親子リレーは、あった方が楽しめると思いました。子ども達と競い合える機会もあま  
りないのでいい機会だと思います。(6人)
- リレーは、各学年ごとではなく、低・中・高学年ごとの方がよかったです。
- リレーは、各学年の代表のものも見たかったです。
- 今年は、リレーが学年ごとにあり、全員参加できて楽しかったです。大楠小の頃は、1年2年  
・・中学生・・20代・・60代と地区に分かれて競いました。1年生から60代の人までバ  
トンを渡すと、全ての年代でリレーを楽しむことができ、より楽しいリレーになるのではと思  
います。来年、人生リレーやってみたいです。
- プログラムの最後は、表現ではなくリレー等で終わった方がいいと思いました。
- ピストルを打つのが早すぎて、フライングが多く、フライングもそのままになったところが気  
になりました。
- ゴールの位置は、本部の前より少しづれた位置の方が見やすかったと感じました。
- 人の前に立つことはできないので、応援ゾーンと待機ゾーンは必要なかったと思いました。
- 出場している子供の保護者が応援ゾーンに来て応援し、終了したら下がると聞いていました。  
しかし、イスを密に並べ、ずっと座られていたので、前に出て応援しずらかったと思いました。  
応援の気持ちは保護者みんな同じだと思います。もう少し、アナウンス等での周知が必要だっ  
たのではと感じました。
- 待機ゾーンと応援ゾーンのぎりぎりに座っている方々がたくさんいたので、もう少しゾーンの  
幅を広くしてもらつたほうがよかったです。(4人)
- 本部近くで写真等撮りたい方が多く、そこが密でしたね。私も近くで撮りたかったですが、近  
づけず遠くからしか子供を撮影することができず残念でした。本部の左右側は、応援ゾーンに  
するとよかったですのかなあとと思いました。
- グラウンドで、小さい子どもの姿が見られたので、規則を守っている親からすると不満の声が  
聞かれるのではと思いました。(5人)
- 時短で密への対策などはよくできていたと思います。感染状況もあるのでしかたないとは思  
いますが、未就学児を家に置いてくるのは無理なところもあるので、少し方法がなかったかなと  
思いました。(2人)
- 2人までしか入れなかつたので残念でした。1年生(最初)と6年生(最後)は、おじいちゃん  
おばあちゃんも入れてほしかったです。
- 受付では、長子にチェックが入つていれば、よりスムーズだったのかなと思いました。
- 運動場入り口に受付があったが、競技が始まると誰もいなくなり、後から来られた人の検温や  
消毒はできていたのか。
- 赤いバンドをしていない中学生を見かけたので、とてもがっかりしました。受付も途中からい  
ない状態で、誰でも入れるような状況でした。
- 当日の5時間目は、なくともよかったです。(7人)
- もう少し競技中マスクを外す機会があつたらなと思いました。
- マスクは酸素が脳にいきにくくなるため、思考力及び体力の低下につながります。熱中症にも  
なりやすくなりますので、必要がないときは外してもよいのではないかでしょうか。授業中で  
もマスクを外させる方向でご検討ください。